

En Oberá, Ciudad de la Provincia de Misiones, a los un días del mes de marzo del año dos mil veintitrés, se reúne para la apertura de las sesiones Ordinarias correspondiente al cuadragésimo séptimo período, el Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá, en el recinto de su sede; con la presencia de los Concejales: Gladis Mabel Bangel, María Helena Kudelko, Mara Ivis Frontini, Marcelo Gazzo, Marcelo Luis Sedoff, Ernesto Fabián Vera, Juan Carlos Rossberg.---- Se encuentra ausente la concejal Lilian Mabel Vega.-- Preside la sesión el concejal Santiago Marrodán: “Hoy primero de marzo damos inicio de la sesión inaugural del cuadragésimo séptimo período de sesiones Ordinarias de este Concejo Deliberante; hoy tenemos la ausencia de una par nuestra que es Lilian Vega, todos los que la conocemos sabemos que está pasando por un momento de Salud, difícil y por eso desde acá un saludo muy especial para Lilian Vega que se encuentra ausente”.-----

Invocación religiosa: Se invita al Padre Obispo Damián Bitar para que haga realice su invocación religiosa y al Pastor Víctor Hugo.---Así lo hacen.-----

Presidencia: “Quiero agradecer la presencia del Señor Intendente de la ciudad de Oberá; y por una cuestión de que hay más de cincuenta personas con cargos en entes de niveles nacionales, provinciales y locales, hago un saludo general para todos, de bienvenida, y gracias por estar en este momento tan importante para todos los ciudadanos obereños, donde vamos a realizar la apertura de las actividades legislativas con el discurso del Intendente”.-----

Se inicia la Sesión, siendo las nueve horas y cuarenta minutos, con el izamiento del Pabellón Nacional por parte del Concejal Santiago Marrodán*Presidencia:* “Muchas gracias, concejal”.-----

Presidencia: “Discurso de inauguración del XLVII período de sesiones Ordinarias del Concejo Deliberante de Oberá, a cargo del Señor Intendente, abogado Pablo Hassan.- Como lo prescribe la Carta Orgánica en su artículo 136, Inciso 8 Invitamos al señor Intendente Abogado Pablo Hassan a pronunciar su discurso de apertura”.-----

Sr. Intendente Ab. PABLO HASSAN: “Señoras y señores concejales, funcionarios del Departamento Ejecutivo, miembros de los tres poderes del Estado Provincial, de las Fuerzas de Seguridad, representantes de las distintas entidades Provinciales y Nacionales, miembros del Culto Eclesiástico, Docentes, medios de Comunicación, a las asociaciones intermedias, **a todos los obereños.** Nuevamente tengo el honor de presentarme ante ustedes como Intendente de ésta hermosa ciudad, a fin de cumplir con mucho gusto este deber contenido en la Carta Orgánica Municipal. Traigo el informe ante este Concejo Deliberante y toda la ciudadanía, de los más de cuatrocientos (400) días de gestión que llevamos a cabo con la mayor responsabilidad y esfuerzo posible junto a todos los trabajadores municipales. El trabajo realizado y el que continuará durante este año en curso, tiene como único objetivo dar respuestas a cada uno de los obereños que espera de nosotros un Estado presente, cercano y empático, que trabaje constantemente con honestidad y seriedad.- Durante el año 2022, afrontamos el compromiso asumido de buscar las soluciones que correspondan, reconociendo los problemas de la ciudad, para saber de dónde partimos, y de esa manera, lograr que las soluciones lleguen lo más pronto posible a cada familia que lo necesita, utilizando: **la gestión, la creatividad, y el trabajo colectivo permanente.** Hace un año, asumí el compromiso, ante ésta misma audiencia, de mantener una verdadera cercanía con cada vecino de Oberá, con el objetivo de tomar conocimiento directo sobre sus demandas y trabajar juntos en la solución. Hoy puedo asegurarles, que el Gobierno de Oberá **estuvo siempre presente y cerca** de los ciudadanos durante todo el año que pasó. Quien les habla, y cada uno de los trabajadores

municipales, mantuvimos múltiples reuniones con cada vecina y vecino, que requirió de nuestra presencia. Reuniones personales e institucionales fueron un hecho cotidiano del año pasado y continuaremos de igual manera en este año que inicia. **Cada trabajador municipal, está y debe seguir estando, al servicio de la ciudadanía con empatía y cerca de la gente.** Puedo afirmar que recorrimos diariamente cada rincón de nuestra ciudad, y que mantuve audiencias personales todo **el año** de frente al vecino que tuvo el deseo de acercarse a plantear directamente sus necesidades, inquietudes y proyectos. Entiendo humildemente que, el contacto directo con cada obereño, permite un conocimiento certero de la realidad de todos los grupos de personas que viven en nuestra ciudad, ya sean los niños, niñas y jóvenes que conforman nuestro presente y serán nuestro futuro, como también de aquellos adultos que mediante su experiencia marcan el camino a seguir, valorando nuestro pasado. Debemos continuar la construcción de bases sólidas que permitan a la ciudad de Oberá sostener su crecimiento y garantizar un presente mejor, pero, sobre todo, **tomando las mejores decisiones que puedan permanecer en el tiempo mirando al futuro de la ciudad y pensando en aquellas personas que deseen vivir en ésta tierra.** Mantuvimos firme el pilar sobre el cual construir cualquier administración: **el orden y la responsabilidad financiera.** Como siempre digo, cada peso que administra el Estado Municipal pertenece a todos los obereños y con tal sentido de la responsabilidad nos hemos conducido durante el año pasado y seguirá de idéntica manera en este 2023 que inicia. **Puedo afirmar que tenemos un Gobierno capaz de afrontar financieramente todos los desafíos del año que empezamos.** Fuimos cuidadosos y responsables en cada peso administrado con el objetivo de poder dar cumplimiento en tiempo y forma a las obligaciones principales de la comuna como ser: el financiamiento de obras públicas, la provisión de servicios básicos, la adquisición de bienes de capital, el pago de proveedores, y por supuesto, el pago de haberes de cada uno de los trabajadores municipales. Gracias a la responsabilidad con la que se afronta cada compromiso que implique erogaciones de las arcas públicas, **este Gobierno cumple con la rendición transparente, en tiempo y forma, de todas las operaciones realizadas frente a los organismos de control.** -----

Como afirmé hace un año, considero indispensable para el Estado Municipal, la implementación de nuevas herramientas de gestión basadas en las tecnologías disponibles en la época que transitamos para permitir que cada **vecina y vecino pueda realizar los trámites que necesite de una forma cómoda, rápida y eficiente.** Continuando con el Plan Integral de Modernización, profundizamos las acciones realizadas para avanzar en la transformación total hacia una gestión pública eficiente, mejorando los procesos administrativos para dar respuestas ágiles y eficaces a través del desarrollo de productos y herramientas, que faciliten la gestión de cualquier trámite. Mediante la inversión proyectada en equipamientos, hemos puesto al servicio de la comunidad dispositivos electrónicos que facilitan la gestión de trámites a distancia y presenciales en el Municipio. A su vez, pusimos en funcionamiento una nueva página útil y de rápido acceso a la información y a múltiples trámites que se pueden realizar desde la comodidad del lugar donde se encuentren. **Hoy puedo decir, que trámites como el otorgamiento de licencias de conducir que hace un año demoraban días, ahora se realizan prácticamente en el acto,** asimismo la tramitación de habilitaciones comerciales, **hoy demandan menos de la mitad de tiempo que hace 365 días y estamos presentando al Concejo Deliberante un proyecto de “habilitaciones comerciales exprés”.** Próximamente estará a disposición de todos, un sistema de atención automático que guiará de forma remota y sencilla a quien deseen realizar cualquier trámite municipal, vamos a ser el primer municipio de la provincia en implementar esta tecnología. El camino de la

modernización requiere trabajo permanente y aún resta mucho por hacer. Agradezco a todo el equipo de trabajadores municipales que se capacitó y puso su mayor esfuerzo cada día en continuar esta línea de acción contenida en el Plan Estratégico vigente. Sin embargo, como manifesté anteriormente, considero que el uso de nuevas tecnologías no implica dejar a un lado el rol fundamental que cumple la atención presencial, por eso, implementamos medidas tendientes a mejorar la atención personal y dar respuestas de manera más eficiente y rápida. Actualmente existe acceso a cualquier trámite o atención, tanto de manera personal, así como también por vía telefónica tradicional, o mediante el uso de aplicaciones digitales.-----

Los servicios públicos que actualmente brinda el Municipio, cuentan con nuevos bienes de capital que permiten una mayor y mejor prestación de los mismos, bienes que también significan mejores condiciones de seguridad para los trabajadores afectados a las tareas. Durante el año 2022, contamos con nuevas maquinarias destinadas al mantenimiento de caminos y nuevas obras de infraestructura, así como también una unidad destinada al transporte de personas con discapacidad y, gracias al apoyo del Gobierno Provincial, adquirimos nuevas unidades cero kilómetro destinadas a la recolección de residuos. Todo ello fue puesto al servicio de la ciudadanía garantizando mayor y mejor prestación de servicios elementales. -----

Las dimensiones del ejido urbano y sub urbano de nuestra ciudad requieren un mayor esfuerzo en la construcción de obras de infraestructura. **En consonancia con esta necesidad, Oberá ejecutó un programa de obras públicas de infraestructura durante el año 2022 que culminó en la concreción de más de 270 cuadras entre cordón cuneta, empedrado y asfaltado.** Debo agradecer en este punto la invaluable colaboración del Gobierno de la Provincia de Misiones que destinó fondos y materia prima específica sin las cuales hubiera sido muy difícil lograr los objetivos alcanzados. A su vez, todas las obras realizadas el año pasado hubieran sido de imposible cumplimiento sin un Municipio con sus finanzas en orden. Actualmente, la responsabilidad con la que se han administrado los recursos de todos los obereños, nos permiten proyectar nuevas obras para este año en beneficio de toda la ciudadanía. El acceso a los diferentes barrios, la necesidad de obras destinadas a los desagües pluviales, y la realidad de la movilidad urbana, generaron un ambicioso plan de obras públicas para el año 2022 que gratamente fue cumplido. Idéntica proyección de obras tenemos para el año que inicia, dando prioridad a los barrios de nuestra ciudad que requieren de un trabajo sostenido en el tiempo que permitan lograr la solución de diferentes problemas, existentes en algunos casos, desde hace décadas. Somos plenamente conscientes de que la ciudad necesitará que el programa de obras públicas tenga continuidad durante muchos años para que la demanda sea satisfecha en su totalidad, sin embargo, las obras realizadas el año pasado junto con las proyectadas para el año en curso en su cantidad y calidad ... **son un hecho sin precedentes.** Como vengo diciendo, el trabajo en las demandas urgentes debe realizarse de forma paralela con las acciones a largo plazo y por eso, continuaremos con las obras de desagües pluviales mediante la construcción de nuevas y mejores cámaras de captación de agua de lluvia, sumadas a las obras de cordón cuneta e instalación de tubos en distintas calles de los barrios obereños. Destaco nuevamente y agradezco el profesionalismo y trabajo arduo del personal municipal comprometido con las obras de infraestructura de la ciudad.- El programa de luminarias led durante el año 2022 permitió la colocación de más de 650 artefactos de dicha tecnología en diferentes puntos de la ciudad. Daremos continuidad al programa durante el año en curso con el objetivo de modernizar el alumbrado público, trayendo mayor seguridad a los peatones y a los vehículos que transitan las calles de Oberá. Tengo el deseo de iniciar este año la proyección de obras de embellecimiento de la histórica plaza San

Martin. Para ello, trabajaremos en conjunto con el Colegio de profesionales pertinente con el objeto de conjugar la necesidad de refacción con el respeto al diseño histórico de uno de los sitios más importantes de nuestra ciudad. Nuestra ciudad tiene sueños por cumplir pensando en el bienestar general de la población y en las generaciones futuras. El Parque Industrial de Tecnología e Innovación de la Zona Centro, continúa desarrollándose a paso firme con miras a que en un futuro cercano, existan nuevas fuentes de trabajo para nuestros jóvenes. Durante el año 2022 trabajamos en las obras de movimiento de suelo en el predio adquirido para ese fin. Este año, nos trazamos el objetivo de culminar el cerco perimetral, el pórtico de entrada, y los principales accesos al predio. A su vez, mediante un convenio con el Ministerio de Energía de Misiones, avanza la instalación de un parque de energía fotovoltaico de 21.500 paneles que dotarán de autonomía a las empresas que se instalen en el Parque Industrial de Oberá y Zona Centro, garantizando así el correcto funcionamiento y producción en el lugar. El pasado año, luego de mucho tiempo de gestión y trabajo conjunto, suscribimos el contrato para la creación de la Zona Primaria Aduanera en la ciudad de Oberá. Dicho espacio cedido por el Municipio traerá numerosos beneficios a nuestra comunidad y especialmente a los productores de toda la zona centro. Allí podrán realizar los trámites iniciales destinados a la exportación de diversos productos otorgándoles así un significativo valor agregado. A su vez, ello generará nuevas fuentes de trabajo directo e indirecto beneficiando especialmente a los agentes de transporte, despachantes de aduana, licenciados en comercio exterior, entre otros. Quiero destacar en este logro, a todos los miembros de la Cámara Regional de Industria, Producción y Comercio de Oberá que desde el inicio del proyecto acompañaron las acciones realizadas.-- La demanda habitacional de muchas familias obereñas requiere de mayores esfuerzos en la gestión de recursos que posibiliten alternativas y soluciones. Estamos abocados a la proyección de nuevas inversiones en materia habitacional, incluyendo aquí a los fondos públicos y también a los inversores privados. A su vez, la regularización de tierras continúa dando pasos firmes. El año pasado dimos fin al proyecto iniciado en el año 2017 en el Barrio Cien Hectáreas haciendo entrega de los últimos títulos a las familias residentes del lugar. Los fondos obtenidos a través de dicho programa, serán destinados este año para la regularización de otros barrios de Oberá. Agradezco el compromiso y cumplimiento en el pago de todas las familias del Barrio Cien Hectáreas que permitirá a más obereños obtener beneficios de nuevos programas de regularización de tierras.----- La realidad presenta grandes desafíos y de distinta naturaleza, por eso, debemos pensar en resolver lo cotidiano y urgente sin dejar de trabajar paralelamente en la construcción de bases sólidas para nuestro futuro. La promoción de actividades recreativas, culturales, artísticas y deportivas han sido un pilar importantísimo de la gestión realizada durante el año pasado y continuará de igual manera en el presente. Sabemos que nuestras tradiciones son fundamentales para las generaciones futuras y el Estado Municipal debe ser parte activa, garantizando a todas las formas de manifestación cultural, un espacio para su apertura a la sociedad. El renovado espacio cultural ubicado en la Casa de la Historia y la Cultura del Bicentenario, ha sido utilizado durante todo el año 2022 para el desarrollo de un amplio cronograma de actividades que permitieron exponer distintas formas de expresión cultural. Este espacio, que es de todos los obereños, permitió disfrutar y valorar el talento de nuestros escritores, actores, pintores, músicos, bailarines, cineastas y productores de contenido audiovisual en general, también de escultores, diseñadores y otras formas de producción y transmisión de cultura que se desarrollan en Oberá. A su vez, trabajamos de manera mancomunada con instituciones intermedias para la difusión de la cultura en otros espacios de la ciudad, e incluso al aire libre. Continuaremos acompañando a

cada artista en el camino que decidan recorrer, porque entendemos que esta, es la manera de garantizar que la expresión cultural perdure en las generaciones futuras. Es por eso que seguiremos generando la mayor cantidad de espacios posibles, donde se puedan realizar todo tipo de actividades de naturaleza cultural, dando prioridad a su producción en los distintos barrios de Oberá. Durante el año en curso, daremos inicio al proyecto de construcción de **la primera sala de grabación municipal destinada a la producción y difusión de contenido de artistas locales**. Queremos que Oberá cuente con un espacio público que priorice a los artistas locales que deseen grabar su producción musical, audiolibros, pod cast, entre otras. El enorme talento de los artistas obereños, merece que el Estado Municipal invierta en espacios donde puedan difundir sus valiosas y diversas creaciones. La cultura es derecho de todos los que vivimos en sociedad y es por eso que aprovecho la oportunidad para invitar a cada vecina y vecino de Oberá a apropiarse de los espacios culturales y ser parte activa en la promoción de acciones tendientes a efectivizar este derecho humano. --- Durante toda mi vida pude disfrutar y valorar las actividades recreativas y deportivas que se generaban con apoyo del Estado.-----

Considero que la actividad deportiva es esencial para el desarrollo, salud y bienestar de todos y es por eso que durante todo el año pasado trabajamos en la promoción de actividades físicas en todas sus formas. Hemos vuelto a abrir las puertas de los complejos deportivos municipales, a la vez que refaccionamos distintos playones barriales con el objetivo de que todos los que deseen cuenten con un espacio cercano para la práctica y disfrute de las actividades físicas. A su vez, los trabajadores municipales profesionales de la educación física han desarrollado durante todo el 2022 una agenda deportiva abierta y al alcance de todos, combinando el cronograma de eventos en los polideportivos municipales con los realizados en los diversos playones ubicados en cada punto estratégico de nuestra ciudad. La inversión en deporte es otro eje fundamental de ésta gestión y por eso, avanzamos en la puesta en funcionamiento de nuevos espacios deportivos en los complejos polideportivos municipales. Las canchas para la práctica de deportes en arena hoy son una realidad para aquellos amantes de tales disciplinas. A su vez, las nuevas canchas de hockey ubicadas en el predio del Complejo Ian Barney II, hoy demuestran un avanzado estado de construcción gracias al apoyo del Gobierno Provincial que trabajó en conjunto con las áreas municipales pertinentes. Puedo afirmar con orgullo que, en el transcurso del año 2023, **los equipos de hockey de Oberá contarán con canchas a la altura de su enorme talento, notablemente demostrado en distintas competencias locales y nacionales**. Oberá cuenta con deportistas que generan orgullo por su destacada participación tanto a nivel local, provincial, nacional e incluso internacional y es por eso que daremos continuidad al acompañamiento de cada uno de ellos en el rendimiento deportivo, potenciando sus habilidades para que puedan desarrollarse plenamente en la disciplina elegida. Hemos trabajado fuertemente en la puesta en valor y en la recuperación de espacios deportivos que se encontraban en estado de descuido, espacios que favorecen tanto a los factores de prevención y protección de problemas de abuso de sustancias, como así también, al cuidado de la salud integral, el buen uso del tiempo libre y la recreación. Siendo una herramienta con la que cuentan las familias de los barrios obereños para fortalecer los vínculos familiares. Durante el año que iniciamos, trabajaremos en la construcción de nuevos espacios destinados a la recreación y la actividad física integral en distintos puntos de la ciudad que actualmente carecen de tal infraestructura.-----

La realidad económica que atraviesa el país demanda mayor presencia del Estado en sectores de la sociedad que han quedado expuestos a situaciones de vulnerabilidad de distinta naturaleza. Es por eso que, el Gobierno de la ciudad de Oberá cuenta con

áreas destinadas a orientar, acompañar, contener y brindar asistencia necesaria a familias en situación de vulnerabilidad. El trabajo es arduo y continuo, y demanda esfuerzos que muchas veces trascienden lo laboral, requiriendo el compromiso personal y profesional del agente municipal afectado a dichas tareas. Y por eso también un especial agradecimiento a todo el personal.----- Consideramos de una importancia sustancial continuar trabajando en conjunto con otros entes gubernamentales, tanto provinciales como nacionales, y valoramos el compromiso y aporte de diferentes instituciones intermedias. Debemos esforzarnos en conjugar el trabajo interdisciplinario e interinstitucional para lograr mayor contención e inclusión social. La presencia del municipio en cada rincón de nuestra ciudad, el compromiso y la empatía, son las principales formas de dar respuestas a las necesidades de las familias que hoy nos necesitan. Consideramos a la primera infancia como la base de toda la sociedad actual y sobre todo futura. Por eso, la realidad demanda que el Estado ponga en agenda a éste sector de la población que en sus primeros años de vida, necesitan del acompañamiento de otros para lograr un óptimo crecimiento y desarrollo, tanto físico como cognitivo, que servirá de base para su futuro personal y de toda la sociedad. Entendemos a la niñez como una etapa única e importante y por eso vamos a continuar promoviendo políticas públicas orientadas al fortalecimiento del desarrollo infantil, principalmente en aquellas familias de mayor vulnerabilidad.---- El diálogo, el consenso y la participación, deben ser pilares sobre los cuales construir la ciudad que todos queremos. No podría darse ninguno de ellos sin la presencia activa de las comisiones vecinales. Estas comisiones representan el sentido de pertenencia, la cercanía cotidiana con sus áreas de incumbencia, la voz de las necesidades y por sobre todo son espacios de acción social donde aquellos vecinos que deseen pueden aportar voluntariamente a la mejora del barrio donde habitan. ---- Durante el año pasado, gracias a un gran trabajo de todo el equipo municipal en conjunto con miles de vecinos comprometidos, se pusieron en funcionamiento más de 40 comisiones y sub comisiones vecinales. Actualmente, estas comisiones vecinales activas forman parte de proyectos y acciones del gobierno de Oberá en el año 2023, principalmente en la proyección de obras públicas de cada barrio. Continuaremos durante el presente año con la promoción de espacios de participación democrática de los cuales surja la representación legítima de cada rincón de nuestra ciudad para facilitar la presencia del Estado Municipal en las problemáticas de cada barrio y de cada vecino en particular. Durante el año 2022, el cuidado del ambiente en que vivimos fue una columna de gestión transversal a todas las áreas municipales. Es imposible sentar bases sostenibles para las generaciones futuras si perdemos de vista el cuidado de nuestro ambiente. -- Considero que el compromiso con nuestro entorno es responsabilidad de todos. Desde el Estado, tenemos la obligación de generar políticas públicas que promuevan el cuidado de los recursos naturales así como la disminución de la contaminación. Haciendo uso de experiencias pasadas que hicieron a Oberá pionera en la Provincia de Misiones en programas de gestión integral de residuos urbanos, continuamos trabajando en la recolección de algunos residuos contaminantes y su posterior traslado y tratamiento. Mantenemos firme la decisión de accionar para que Oberá vuelva a ser una ciudad donde todos sus habitantes tengan un firme compromiso con el cuidado de nuestros recursos naturales. Durante el año 2022, el programa “Oberá Sustentable” recorrió gran parte de los establecimientos educativos de la ciudad trabajando en la concientización, así como en otros espacios de participación ciudadana. Dimos continuidad al trabajo de colocación de contenedores para residuos domiciliarios ordinarios a la vez que profundizamos las acciones tendientes a lograr una recolección diferenciada de residuos reciclables. El Eco Punto ubicado en la Plaza Malvinas pasó de recibir 500 kg. de residuos reciclables

durante el mes de marzo de 2022, a casi 10.000 kg actualmente todos los meses. Este progreso es fruto del trabajo de concientización realizado y del compromiso de miles de obereños que se sumaron al desafío. Este año pondremos en funcionamiento el nuevo Eco Punto de Plaza San Martín y otros más en sectores más alejados del centro con la expectativa de que más familias obereñas se sumen a este compromiso con nuestro ambiente. Pero este cuidado y protección va mucho más allá de la correcta disposición de los residuos domiciliarios. Mantengo firme la decisión de preservar la biodiversidad tanto en la zona urbana como en la zona sub urbana. No solamente evitamos la tala de árboles sino que, a su vez, mediante el programa “Plantemos Futuro”, más de tres mil (3000) ejemplares de árboles nativos fueron introducidos al arbolado urbano de nuestra ciudad. Este resultado fue fruto del trabajo y compromiso con cientos de instituciones intermedias de Oberá a las cuales agradezco profundamente. Daremos continuidad al programa “Plantemos Futuro” durante el año en curso con el objetivo de alcanzar nuevamente como mínimo mil (1000) nuevos ejemplares en nuestro arbolado urbano. Cabe mencionar que cada obra pública de infraestructura realizada el año 2022 buscó la correspondiente compatibilidad con el medio ambiente a fin de garantizar su preservación. **La premisa es, conservar y reforestar, siguiendo las indicaciones de técnicos y dando preeminencia al aporte de las ciencias profesionales sin olvidarnos del conocimiento empírico de nuestros mayores y el sentido común.** En ésta línea de ideas y con el objetivo claro de preservar nuestro ambiente, continuaremos las acciones para la reconstrucción de nuestra planta de reciclaje municipal. Somos conscientes de que no contamos con todos los recursos necesarios para la implementación de una planta que de tratamiento para todos los residuos que genera la ciudad, sin embargo, vamos a iniciar el camino para que año a año procesemos la mayor cantidad de residuos posibles y evitemos de ese modo la contaminación que actualmente producimos. De forma paralela, adaptamos sectores para trabajar en conjunto con los principales generadores de residuos húmedos orgánicos buscando la disposición final de los mismos mediante la modalidad de compostaje. Durante este año en curso, el programa “Oberá Sustentable” contará con la primera planta de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos de la Provincia de Misiones. El camino por recorrer es largo y demanda del compromiso de todos. Trabajaremos sin descanso para que Oberá sea ejemplo en material de reciclado y cuidado del medio ambiente.-- Continuamos trabajando estratégicamente en resolver los inconvenientes vinculados a la movilidad urbana, especialmente cómo y por dónde se mueven las personas y las cargas. Las constantes transformaciones requieren soluciones a los conflictos en el patrón de desplazamientos, surgiendo así la necesidad de repensar y reestructurar el sistema actual de movilidad urbana. En este contexto, el Gobierno de la Ciudad de Oberá debe pensar a futuro y no limitarse únicamente a resolver inconvenientes diarios. Hemos realizado un diagnóstico de la situación actual de la movilidad, estrategias, objetivos, proyectos e iniciativas para hacer de Oberá una ciudad integrada, conectada, segura, amigable, y sobre todo: social, económica y ambientalmente sostenible. El año pasado, después de casi cinco décadas y por primera vez, Oberá licitó públicamente la concesión del servicio público de transporte de colectivo de pasajeros. Luego de un trabajo arduo en el que fue clave la participación de los concejales, el defensor del pueblo y los equipos técnicos, resultaron adjudicatarias nuevas empresas. El desafío por delante en esta materia es inmenso y demandará del trabajo mancomunado para lograr que el servicio en cuestión sea cada día de mejor calidad y contenga a más usuarios. Consideramos que los objetivos planteados serán alcanzados y que con el compromiso de todos llegaremos más rápido a las metas propuestas. Dando cumplimiento al compromiso asumido hace un año, por primera vez en casi diez años

de vigencia de nuestra Carta Orgánica, el boleto gratuito para personas en edad jubilatoria **es un hecho**. Agradezco por ello a los Sres. Concejales que aprobaron el proyecto de Ordenanza remitido por el Departamento Ejecutivo que tengo el honor de encabezar. -----

Al igual que el año pasado, quiero terminar afirmando que las políticas públicas a implementar en este año que sigue son claras y transparentes: tienen a cada obereña y obereño como centro de nuestras acciones, entendiendo y respetando la diversidad de individuos que conforman esta comunidad, con actitudes y aptitudes diferentes, manteniendo la mirada puesta en las bases de la sociedad, pero en respuesta al amplio espectro de necesidades de nuestra comunidad. -- Enfrentamos con gusto los múltiples desafíos que tenemos por delante ya que trabajamos todos los días por hacer la ciudad que soñamos. Quien les habla, junto con todo el equipo de trabajadores municipales, hicimos **del compromiso y del trabajo** nuestras banderas de gestión. Conjugamos la energía joven con el consejo de personas de mayor experiencia que buscan lo mejor para Oberá. Nunca debemos olvidar el origen de nuestra ciudad como Capital Nacional del Inmigrante. La base de ésta comunidad pluricultural fueron: **el trabajo constante y la solidaridad**. Seguiremos trabajando sin descanso por el presente y el futuro de nuestros niños y jóvenes, pensando en ellos en cada decisión que se tome y acción que se realice, con la firme convicción de que a las ideas hay que llevarlas a la realidad mediante acciones concretas. **Debemos hacer**. Las acciones solamente son posibles mediante la administración responsable de los recursos de todos los obereños, sin tomar deudas que no sean productivas, y conscientes del compromiso que implica esta austeridad: crecer con lo propio, sin políticas grandilocuentes que comprometan el erario público local. Somos conscientes de la magnitud de Oberá como centro económico, social, cultural, comercial, de salud, y de educación de la región. Deseamos que Oberá se fortalezca aún más como la ciudad de referencia para toda la zona centro de la Provincia de Misiones. Nos propusimos gobernar para todos y con todos, paso a paso, con la mirada puesta en el futuro, hacia donde queremos ir. Es indispensable el compromiso y la participación de todos si queremos lograr los objetivos trazados. Cada uno desde el lugar que le toque y con la mayor responsabilidad posible, sabiendo que cada buena acción suma y a la vez, contagia. Siempre existirán diferencias, como en cualquier comunidad y es por ello que debemos trabajar en la generación de consensos que permitan lograr los objetivos comunes dejando a un lado las diferencias transitorias cuando ellas sean un escollo en el bienestar general de la población. Debemos continuar con la mirada puesta en el presente y el futuro, pero nunca olvidando a nuestros abuelos pioneros y su ejemplo de resiliencia y esfuerzo comunitario, basados en la empatía y en la solidaridad, entendiendo que las cosas son más fáciles de lograr si trabajamos codo a codo, día a día, por un futuro mejor. Ratifico el compromiso de continuar trabajando en este verdadero gobierno de todos, de puertas abiertas a cada obereña y obereño, invitándolos a ser partícipes activos en la construcción de la ciudad que soñamos y por la cual trabajaremos sin descanso. **Crear, Incluir y Desarrollarnos, HAGAMOS** que Oberá vuelva a ser el suelo que brilla! Muchísimas gracias a todos".-----

Presidencia: "Formalmente queda inaugurada la apertura legislativa y quiero agradecer a los señores concejales en este momento y en este día, porque todos sabemos que en el mes de enero el concejo Deliberante está cerrado y los días de febrero, no sesionamos, ni hacemos comisiones, pero agradecemos a todos porque no se notó ese mes de cierre, ni tampoco ese mes sin sesiones ni comisiones, así que agradezco a concejales presentes porque es una apertura, pero es una continuidad de lo que venimos haciendo.- Así que gracias, públicamente a todos".-----

HOMENAJES.- No existen homenajes.-----

EXPRESIONES TEMÁTICAS DE ACTUALIDAD.- No existen Expresiones Temáticas de Actualidad.-----

No habiendo más asuntos que tratar, *Presidencia*: “De esta forma, se deja inaugurada el cuadragésimo séptimo período de Sesiones Ordinarias.-- Se levanta la Sesión, previo arrió del Pabellón Nacional por parte del Concejal Santiago Marrodán, siendo las diez horas y dieciocho minutos.-----